

大会の開催にあたって

平素は阪南市少年軟式野球協会の活動並びに、それぞれの団体にて野球を通じて子ども達への健康と発達、及び地域活性化に大きくご尽力をいただいておりますことに対しまして、心から感謝を申し上げます。

子ども達が「少年野球」を通じて自分の親以外の監督・コーチや保護者コーチなどの大人に教えられたり、褒められたり、時には叱られたりする環境は大変尊いもので、また一つのこと仲間とともにチーム一丸となって取り組み成し遂げる過程も含めて、子ども達の人生の中で大変意味深く、貴重な経験となっていると思います。

そんな中、少年軟式野球を取り巻く状況は、全国的な人口減少、少子化の波を受け各団体ともにそれぞれ選手の確保や指導者獲得に苦労なさっていることだと思います。しかしながら、昨シーズンにおける関西のプロ野球チームの大活躍や、各小学校に3つずつ配っていただきました大谷グローブなどは、特に少年野球界にとりまして、その機運を高めるための大きな追い風となっていると認識しております。ぜひ関係者皆さんで積極的に、力を合わせて少年野球活性化に向けて頑張りましょう。

さて、今大会は6月16日に開幕して約3か月、一番暑い季節での開催にも関わりませず、多くのチームのご参加をいただいていることを重ねて感謝を申し上げます。大会期間中におきましては当協会スタッフ一同、選手の安全確保および大会のスムーズな運営に努めてまいりますので、どうぞ各チームにおかれましても選手たちの健康管理に十分なご配慮をいただきますようお願いするとともに、日程調整などへのご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、関係各位の益々のご活躍とご発展を祈念するとともに、選手の皆さんのが元気に楽しくプレイし、今大会が良い思い出になりますことを心から願いまして、大会の開催にあたってのご挨拶といたします。

阪南市少年軟式野球協会
会長 上甲 誠